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Loué soit le Nom de Jésus! Maintenant et toujours!

Confiance et persévérance! L’histoire humaine n’est pas un bateau sans
conducteur. Même si notre histoire connaît bien des péripéties douloureuses.
Dieu est à la barre et même s’Il s’adapte à ces péripéties, Il conduit les
passagers à bon port.
Dans sa Passion, Jésus conduit les événements.
Dans nos chemins de croix, gardons confiance en Lui.
N’oublions pas le Ciel.

En dépit des apparences, Jésus reste celui qui conduit le cours des événements
qui conduisent à sa mort. Je vous en donne trois aperçus.

- C’est lui-même qui interroge les gardes sur celui qu’ils recherchent et il
assure la protection de ses disciples

- Il garde une entière liberté de paroles: soit pour se taire, soit pour
témoigner de la vérité

- Il semble conduire lui-même le chemin de croix et agit pour que
l’Ecriture s’accomplisse.

Il est bon de garder profondément en mémoire cette majesté de Jésus car dans
les situations de croix nous pouvons ou perdre courage et nous écarter de Jésus,
pensant qu’il nous a oubliés ou bien croire que notre vie a été arrachée par le
Mal des mains attentives de Dieu. Comme l’écrit avec profondeur l’auteur de la
lettre aux Hébreux: « le Christ … offrit avec un grand cri et dans les larmes, des
prières et des supplications à Dieu qui pouvait le sauver de la mort et il fut
exaucé en raison de son grand respect ».

N’oublions pas le Ciel. En effet, sans le Ciel, la manière de faire de Dieu nous
échappe. Aux yeux du non-croyant, la vie de Jésus est un pur et simple échec
car il ne croit pas que Jésus est vivant auprès du Père, avec toute sa réalité
humaine. Mais si nous nous disons croyants, alors il nous faut assumer que
d’une manière ou d’une autre l’objectif de Dieu, quand Il agit dans nos chemins
de croix, c’est de nous préparer à vivre auprès de Lui. C’est donc pour nous le
moment de confier au Seigneur toutes ces situations désespérées de nos vies et
du monde. Faisons un pas de foi. Croyons que Dieu peut encore apporter la vie.
Soit déjà sur cette terre, mais comme un signe de la vie du Ciel, soit au Ciel tout
court, puisque là est notre destinée.
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Confiance et persévérance dans nos chemins de croix. Le Père exauce tout désir
de la vie véritable, c’est-à-dire de la vie qui ne se laisse pas empoisonner par le
mal, même lorsqu’il se déguise en bien.

Loué soit le Nom de Jésus! Maintenant et toujours!


